
Vizepräsident Günther Novak: Da ich aufgefordert worden bin, darauf aufmerksam zu machen, dass die Redezeit zu lange ist: In diesem Fall gibt es kein Limit, für den Erstredner gibt es kein Limit.

Ich möchte aber einen **Ordnungsruf** aussprechen, Herr Kollege **Steiner**, für „fladern“, plündern, „ohne Hirn“, „Versager“, „Impfpflicht gegen Korruption“, „schwach“ (*Bundesrat Steiner: „Schwach“?*), „unfähig“, „korrupt“ und „Lüge“. (*Bundesrat Steiner: Ja, aber „schwach“?*)

Im Gesamten gesehen wären es noch mehr, aber einer reicht. Ich habe es ja schon vorhin einmal gesagt: Der Würde des Hauses entspricht dieser Sprachgebrauch nicht.

Zur Beantwortung hat sich der Herr Bundesminister für Finanzen zu Wort gemeldet. Ich erteile ihm dieses.